

FDP Bad Nauheim

FAKE-FDP-PLAKATE AM FRIEDBERGER BAHNHOF

07.10.2023

"Ist das Kunst - oder kann das weg?"

So wurden gestern an Gleis 2 und 4 am Friedberger Bahnhof zwei Plakate gesichtet, auf denen die FDP angeblich für Kinderarbeit werbe. Die Corporate Identity sowie unser Logo wurden ebenfalls verwendet, was die Plakate täuschend echt wirken lässt. **Wir Liberalen distanzieren uns hiervon in jeglicher Hinsicht!**

Parteiintern wurde der Vorfall an die Landes- und Bundespartei weitergeleitet und die nächsten, rechtlichen Schritte werden geprüft.

Unserer Meinung nach handelt es sich hier nicht im Kunst, sondern um eine gezielte Desinformation.



